
大町幼稚園保護者会役員他 

【概要】 

○実施日：令和２年１１月２５日（水）13：00～14：30／大町幼稚園旧遊戯室 

○出席者：大町幼稚園保護者会役員他 １２名 

市立学校の現状や法令から見た学校の適正配置のほか、「大町市少子化社会におけ

る義務教育のあり方検討委員会報告書」のアンケート結果や検討の経緯、教育行政上

の課題などの説明を加え、あり方検討委員会からの提言の説明を行った。また、今年

度進めている通学区域の再編の進捗についての説明。 

【意見交換】 

「既存の南小と北小校舎を使うとの報道があったが？」「統合してから再び統合す

るようなことになると子どもたちに負担ではないか？」「小学校は現状のままが良い」

「それぞれが歴史ある学校なので残して欲しい」「再編後、使われなくなった学校を

有効活用して欲しい」「少子化対策を充実して欲しい」「信校に向けた準備が気になる」

「現子どもたちへのアンケートを実施したらどうか」「審議会での審議の進捗状況

は？」「通学区の選定はとても気になる」「スクールバス利用は？」「人数的にバラン

スよく分けるのか？」等の意見や質問があった。 


